

Grundeigentümer-Versicherung wächst mit neuen Produkten

Im Geschäftsjahr 2012 konnte die Hamburger Grundeigentümer-Versicherung VVaG mit einer Brutto-Beitragssteigerung von 4,7 Prozent erneut ein Wachstum erzielen, das über dem prognostizierten Branchenschnitt (von 3,7 Prozent) liegt.

Im Geschäftsjahr 2012 konnte die Hamburger Grundeigentümer-Versicherung VVaG mit einer Brutto-Beitragssteigerung von 4,7 Prozent erneut ein Wachstum erzielen, das über dem prognostizierten Branchenschnitt (von 3,7 Prozent) liegt. Mit einer Stärkung des Vertriebsweges Makler, neuen Produkten sowohl für das Makler- als auch das Direktgeschäft sowie einem neuen Internetauftritt für jeweils beide Vertriebswege stärkte der Hamburger Versicherer seine Marktposition.

„Trotz eines durch Wetterereignisse stark schadenbelasteten ersten Quartals und anhaltender Finanz- und Schuldenkrise in Europa und den USA konnten wir in 2012 ein fast ausgeglichenes versicherungstechnisches Ergebnis und ein positives Gesamtergebnis erzielen“, zeigt sich Heinz Walter Berens, Vorsitzender des Vorstandes mit dem Verlauf des Geschäftsjahres 2012 zufrieden. „Gleichzeitig haben wir uns, unter anderem mit neuen Produkten für die Hausrat- und Privathaftpflichtversicherung unverändert als verlässlicher und leistungsstarker Partner unseren Mitgliedern präsentiert“, so Berens weiter.

Zum Wachstum trugen insbesondere – entsprechend der strategischen Ausrichtung des Unternehmens – die Wohngebäude- und die Haftpflichtversicherung bei, die zusammen rund 75 Prozent des Bestandes ausmachen. Dabei resultieren rund 30 Prozent des Neugeschäfts aus dem Direktvertrieb und 70 Prozent aus dem Maklervertrieb.

Die Brutto-Schadenquote hat sich im Vergleich zum Vorjahr zwar deutlich von 74,1 Prozent auf 68,4 Prozent verbessert, liegt aber immer noch auf hohem Niveau. So hat sich in 2012 die hohe Schadenbelastung in der Gebäudeversicherung fortgesetzt, nicht zuletzt durch die extremen Minustemperaturen zu Beginn des Geschäftsjahres mit der Folge zahlreicher Leitungswasserschäden. Gleichzeitig konnte durch ein konsequentes Kostenmanagement die Kostenquote von 33,3 Prozent (brutto) auf 31,8 Prozent gesenkt werden. Somit ergibt sich für das Geschäftsjahr 2012 eine Brutto-Combined Ratio von 100,2 Prozent.

Insgesamt weist das versicherungstechnische Ergebnis nach Schwankungsrückstellung einen leichten Verlust von 0,028 Mio. Euro aus. Unter Berücksichtigung des nicht versicherungstechnischen Ergebnisses, insbesondere des positiven Kapitalanlageergebnisses, ergibt sich ein Jahresüberschuss von 0,2 Mio. Euro.

Chancen für 2013 sieht Berens insbesondere in den neuen, in 2012 eingeführten Produktvarianten im Bereich der Gebäude-, Hausrat- und Haftpflichtversicherung für den Direkt- und den Maklervertrieb. „Ziel unserer Vertriebsstrategie ist es, uns sowohl bei Kunden als auch bei Vermittlern als der kompetente Spezialversicherer rund um die Immobilie nachhaltig zu positionieren“, so Berens.

Die Grundeigentümer-Versicherung ist ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit (VVaG) und wurde bereits 1891 in Hamburg gegründet. Sie ist heute eine der letzten Hamburger Versicherungsgesellschaften, die vollständig unabhängig ist.

Firmenkontakt:

Jessica Braun
Tel.: 040 / 37663 - 131
Fax: 040 / 37663 - 98131
E-Mail: jessica.braun@grundvers.de

Grundeigentümer-Versicherung VVaG
Große Bäckerstraße 7
20095 Hamburg

Pressekontakt:

Susanne Crecelius
Tel.: 06028 / 400304
Fax: 06028 / 400305
E-Mail: info@main-wort.de

MAIN WORT
Heidigweg 69
63743 Aschaffenburg

logo